



Saluda de la Presidenta del Consejo Superior de Deportes "Campeonatos de España en edad escolar 2020"

Los Campeonatos de España en edad escolar por selecciones autonómicas del año 2020 abarcarán un total de veintitrés competiciones, distribuidas por doce de nuestras Comunidades Autónomas. Estos números no hacen sino reflejar la importancia que esta convocatoria del Consejo Superior de Deportes ha ido adquiriendo a lo largo de su historia, aumentando en especialidades deportivas y número de participantes y ampliando su cobertura a los ámbitos del deporte adaptado e inclusivo.

Este programa del CSD pretende trabajar en dos líneas indispensables dentro del deporte de base. Por un lado, y como una actividad más de tecnificación deportiva en la que participan los mejores deportistas en sus respectivas categorías, debe asegurar el máximo nivel en las competiciones a celebrar y ayudar a la progresión técnica, asegurando el relevo generacional progresivo de nuestras selecciones absolutas. Por otro lado, no debemos olvidar, máxime tratándose de deportistas en edad escolar, la necesaria vinculación del programa a valores éticos, deportivos y de hábitos saludables de actividad física y de la práctica deportiva.

Estos campeonatos, además, cuentan con la presencia de muchos familiares y amigos, que acompañan a los deportistas en el transcurso de la competición, por lo que son un marco incomparable para fomentar acciones que para el CSD son estratégicas, como la igualdad de oportunidades, el desarrollo sostenible y la lucha contra el sedentarismo, poniendo en valor el incuestionable ejemplo que las chicas y chicos de esta edad nos brindan con su compromiso, esfuerzo y dedicación.

Quiero destacar dentro de la convocatoria de los CESA la celebración de cuatro nuevas especialidades deportivas que se incorporan para este año intentando compaginar el aumento

de competiciones con el esfuerzo económico que supone para todas las instituciones y entidades implicadas. Asimismo, se integran de forma completa todas las competiciones inclusivas que ya se celebraron el año anterior, manteniendo las puertas abiertas a cualquier otra disciplina que quiera integrarse y trabajar en este ámbito, gracias a la ayuda y asesoramiento de los expertos de la Fundación Sanitas y de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte de la Universidad Politécnica de Madrid.



- Irene Lozano -